## Seminario sobre Evaluación Institucional

El centro de enseñanza técnica y superior -CETYS- con sede en Mexicali, Baja California, efectuó un autoestudio bajo la dirección del Centro de estudios educativos, durante los meses de noviembre de 1969 a junio de 1970. Puesto en marcha un plan de desarrollo a cinco años plazo, con base en el autoestudio, el ciclo escolar 70-71 en el CETYS se caracterizó por una mentalidad autocrítica a título de punto de partida para una renovación de ideas. Esta renovación mostró sus avances en un "Seminario sobre la Evaluación de un plan de desarrollo universitario" en Mexicali, B. C., de los días 8 al 11 de noviembre, inclusive, de 1971, que congregó a representantes académicos y administrativos de diversas instituciones de educación superior de México y de los Estados Unidos, seleccionados, en los casos correspondientes, por la vecindad con la institución, y en los demás, por una selección totalmente al azar, habiéndose congregado principalmente personas interesadas en la planeación universitaria.

La Fundación Ford auspició el 50 % de los costos para el Seminario y el resto fue cubierto por el CETYS.

Entre los temas tratados con mayor detenimiento, descuellan los relacionados con: Evaluación del profesorado; Desarrollo del profesorado; Evaluación de objetivos institucionales; Evaluación de resultados académicos; Indices para evaluar programas de desarrollo; Actualización de planes y programas de desarrollo; Carga académica del profesorado; Orientación vocacional y educacional; Exámenes de reconocimiento para alumnos de primer ingreso; Estadística del primer año de autoestudio; Investigación educativa y publicaciones; Organismos internos de asesoría; Evaluación de puestos administrativos; Contratación del profesorado; Campañas financieras de promoción, y Creación de escuelas sub- profesionales.

Asesoraron el seminario el doctor Pablo Latapí, director del Centro de Estudios Educativos, A. C., el Sr. Gustavo A. Plancarte, C. P., asesor administrativo de la rectoría del ITESM, quien, como el anterior, asesoró el autoestudio en su planeación. Y asesoró, también, el seminario, el doctor Joseph Rodney, Director de San Diego State College, de Calexico, California.